documenta



Ciudad de México a 11 de septiembre de 2017

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS ASAMBLEA LEGISLATIVO DEL DISTRITO FEDERAL PRESENTE

En atención a la Convocatoria para el nombramiento de la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Documenta, Análisis y Acción para la Justicia Social, A.C., postula a Juan Carlos Arjona Estévez para ocupar el cargo de Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

Juan Carlos Arjona Estévez tiene más de diecisiete años de experiencia de trabajo en materia de derechos humanos. El postulante es Licenciado en Derecho y cuenta con posgrado y cursos de especialización en derechos humanos, lo que le ha brindado alta calidad académica y conocimiento profesional en materia de derechos humanos. Asimismo, ha ocupado cargos de alta dirección en la Administración Pública Federal y la Procuraduría General de la República, lo que le ha permitido conocer los procesos y procedimientos que se deben seguir en las instancias de gobierno, lo que le permitirá ser más efectivo en su interacción desde la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal con las instancias del Gobierno de la Ciudad de México. Durante los diecisiete años de trayectoria ha colaborado con instancias académicas y organizaciones de la sociedad civil en derechos humanos, conociendo y aprendiendo una diversidad de temas de agenda en materia de derechos humanos.

En su trayectoria profesional se ha ocupado en integrar el enfoque diferencial y de género en todos los trabajos y agenda de derechos humanos, con el propósito de que se garanticen los derechos a las hombres y mujeres por igual, considerando los impactos diferenciado por razones de género, su identidad de género y su orientación sexual, los derechos de las personas con discapacidad, los derechos por origen étnico y nacional, los derechos derivados por cuestión de edad (niños/as, jóvenes, personas adultas, personas adultas mayores).

Para Documenta, Análisis y Acción para la Justicia Social, A.C., Juan Carlos Arjona Estévez es el perfil idóneo para ocupar la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, y cumple con creces los requisitos presentados en la convocatoria por parte de la H. Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

En caso de requerir más información al respecto, por favor no duden en contactarme al correo electrónico maria@documenta.org.mx

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.

Atentamente,

María Sirvent Bravo Ahuja

Directora

Ciudad de México a 11 de septiembre de 2017

Comisión de Derechos Humanos

ASAMBLEA LEGISLATIVO DEL DISTRITO FEDERAL

En atención a la Convocatoria para el nombramiento de la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, doy constancia que doy mi anuencia para que la organización de la sociedad civil, Documenta, Análisis y Acción para la Justicia Social, A.C., me postule para ocupar el cargo de Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.

Atentamente,

Juan Carlos Arjona Estévez